

第1回軽トラ市で地域活性化



12月20日、JA鹿兒島きもつき農協田代支所駐車場で田代地域活性化検討委員会が中心となり、第1回錦江「軽トラ市」が開催されました。

また、田代農協女性部によるよいやんせ市感謝祭も同時開催され、温かいおでんやお茶、農産物を買って求めに町内外から約200名を超える来場者で賑わいました。

錦江



暮らしの情報や、みんなの活躍など、まちの話題をピックアップしてご紹介します。

トピックス

年末年始に向け特別警戒隊出発式

12月10日、年末の警戒に合わせ、「年末年始特別警戒隊出発式」を錦江警察署で行いました。出発式には青パト隊や警察父兄会の方々約100名が参加し、ワンワンパトロール隊の隊長小川祐二さん（鶴園自治会）の愛犬ランちゃんが一警察署長を務めました。出発式後は、年末年始の安心安全を呼びかけるキャンペーンを行いました。



肝属地区教育振興大会にて表彰

11月9日、肝付町で開催された平成25年度肝属地区教育振興大会スポーツ個人の部において錦江中学校の上鶴崇修さん（神川上自治会）が表彰されました。

上鶴さんは、昨年行われた第7回全日本都道府県対抗少年剣道優勝大会において準優勝と好成績を残せたことが評価され表彰されました。

平成25年 工業統計調査を実施します

工業統計調査とは我が国の工業の実態を明らかにすることを目的とした統計法に基づく報告義務がある重要な統計です。調査結果は中小企業施策や地域振興などの基礎資料として利活用されます。12月31日を調査期日とし、1月1日から調査に伺います。調査票へのご回答をお願いいたします。詳しいお問い合わせにつきましては、観光広報チームまでお問い合わせ下さい。

経済産業省・都道府県・市町村



工業統計調査

平成25年
調査期日 **12月31日**
経済産業省・都道府県・市町村
<http://www.meti.go.jp>

皆様のご回答をお願いします。